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令和2年度運動会について 
令和2年度の運動会のご案内先週の金曜日に配布しております。ま

ずは、ご案内が遅れましたことお詫び申し上げます。ぎりぎりまで

悩まさせていただきました。いろいろな学校がいろいろな方法で実

施しておりますので、その情報も入手しながら、本校の運動会をど

のような形で開催できるかを、ずっと考えておりました。『全校児

童で盛り上がりたい』『6年生の勇姿を、みんなの脳裏に焼き付か

せたい』が、私が1番願っていることです。よその学校は分散運動

会もあります。でも私は、学校行事としての運動会の目的は、ただスポーツ大会をすることではありま

せん。『今まで先輩たちが創ってきた大江小の伝統・・6年生をかっこいいと憧れ、縦のつながりのあ

るあったかい運動会。』なのであります。運動会を通して、個人としても成長し、そして大江小のよさ

を、自分たちで実感できるように、子どもたちと共に運動会を創り上げていきたいと思っています。 

新型コロナウィルス感染拡大防止対策を施しながら、計画を立てました。そこで、申し訳ないのです

が、本年度は 

① 時間を短縮して運動会を実行する。 

② 子どもたちの応援席を運動場いっぱいに広げる。 

➂ 保護者の参観は、同居家族1人。学年の色リボン配布。保護者撮影場所を設置。 

とさせていただきます。 

①に関しては、学年の競技を2種目、徒走と表現（2・4・6年）または団体（１・３・５年）に制限

し、2時間半で終了できるよう計画を立てています。コンパクトな運動会を開催することで、感染防止

につながります。 

②に関しては、テントを立てず、入退場門も作らずに、児童席を広くとり、椅子の間隔をあけること

により、密をできるだけ避けます。児童席では、全員マスクを着用させます。今年は開閉会式も全児童

がフィールド内に集合することはしません。昨年、ぎゅうぎゅう詰めにしても、全校児童がフィールド

内に入りきれませんでした。今年は、上学年、クラスの旗を持った代表に入場してもらいます。開閉会

式も短縮します。 

➂に関しましては、児童席を広げましたで、保護者の観覧の場所が大変狭くなっております。よって、

随分悩みましたが、各家庭お一人の参観と限定させていただきました。家庭実数が５００を超えますの

で、2人にすると1000人。本校の運動場の狭さから、1000人をお迎えすることはできないと判断し

ました。申し訳ございません。保護者の皆様も極力密にならないよう、児童席の周りに赤いラインを引

きますので、その外側でマスク着用で観覧ください。また体育館も開放します。児童の「ZOOM係」が

映したライブ映像を流します。ご自分のお子さんの出番待ちに、体育館もご利用ください。学年の競技

の時には、プレハブ前のスペースを「保護者撮影場所」としてご利用ください。今、文化の日で学校は

休みなのですが、体育主任が朝からトラックを引き、児童席と保護者観覧スペースを確認しました。や

っぱり撮影スペースは狭い・・できるだけ保護者観覧スペースがたくさんとれるよう、本部テントの位

置などを調整していきます。どうぞご理解の上ご協力をお願いします。 

保護者の皆様には、リボンを後日配布します。今年は当日準備係さんの活躍の

場が少ないので、このリボン、準備係さんに作ってもらおうと思っています。3

人お子さんがいらしたら3本のきれいな色のリボンを名札につけて来てください

ね。他の学校では不正防止からリボンに学校名の印鑑が打ってあったり、校門で

体温チェックがあったりしたとか・・私は大江小の保護者の皆さんには必要な

いと思っています。感染拡大防止の1番は、一人一人の意識の高さです。今年は

特別な運動会になります。子どもたちの心は、とても純粋です。きっといつも

とは違うけれどいつもより気持ちのこもった運動会になると期待しています。 
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いよいよ運動会の練習が始まります。紅白代表リレーも子どもたちの希望で実施します。リレー選
手目指してがんばっている子どもたちがたくさんいます。選手決めが大変かな。 

11月 18日（水）お天気で気温が 20度を超えてくれるといいなぁと思います。朝は寒いで
しょうから応援席では、防寒に上に 1枚着ていいですよ。 

ひまわり学級でも「ソーラン節」
の特訓が始まりましたよ。 
 

６年生の表現は旗を使う
みたいね。密にならない
ダンスでナイスだわ 


